

Foire aux plantes à Cercoux le 27 Mars 2022

Les Jardins d'Amateurs nous avaient invités pour leur 7ème Foire aux Plantes organisée à Cercoux.

Certains visiteurs étaient des habitués de notre stand et d'autres étaient très intéressés par les démonstrations de greffage de Francis et Gilles qu'ils leur ont présenté toujours avec le même plaisir.

D'autres se remémoraient leur enfance en découvrant quelques variétés de pommes que nous pouvions leur présenter .

Le soleil nous a accompagné tout au long de cette journée.

Nous remercions Les Jardins d'Amateurs de leur accueil chaleureux .

Martine, Patrick, Gilles, Francis, Nanou, Lucile.

